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ゲストの大学生の説明がわかりやすく、落ち着いて話されていますね。

ゲストさんとの打ち合わせの中で大まかなイメージを共有した上で番組を構成しました。

今回の題材の「トビケラ」は虫ですよね。実際宇治には多いのですか。私は城陽市民なので、正直、

宇治にトビケラが大量発生していることは知らなかったです。もしかすると、宇治以外のリスナーの方は

トビケラと聞いても、あまりイメージができないかもしれませんね。

トビケラとは何かをもう少し詳しく説明して頂きたかったです。知らない方もおられるのでは。

トビケラは水質がよい川で、かつ宇治の地形的な要因が影響して発生したことは分かりましたが、

伝え方の工夫として、地域の住民の声をリサーチした説明などがあるといいですね。

プロジェクトの目的がトビケラに感謝するという事ですが、理解を深めてもらう為の提案やアイディアを

募るのもいいですね。

～　同　録　～

11月28日（日）開催の宇治環境フェスタをより楽しむ為の特集企画として、10月20日(水)から

毎週水曜日の以心伝心888内(11:05～11:25)で6回にわたり放送した番組です。

内容は宇治環境フェスタに参加する団体・グループの方をゲストに迎え、環境の為に取り組んでいる

活動や、地球温暖化の原因ともいわれるCO₂など温室効果ガス削減の為にできるアクション

『COOL CHOICE』について紹介しました。

審議して頂くのは、第5回目に放送した「トビケラのイメージを変える!?成安造形大学総合デザイン

コース『おおきにトビケラさん』プロジェクト」についてです。

目指してほしい。などの意見が多数出された。

報告事項

年末年始の番組スケジュール

1月21日より開始する新番組

第２３回ＪＣＢＡ近畿コミュニティ放送賞

ゲストの説明や落ち着いた話し方は聞きやすかった。テーマが特殊だが切り口は面白い。

初めて聞くリスナーがわかるよう丁寧な説明が必要なのでは。

重要な部分の復唱や、リスナーや市民の声や意見を取り入れるなどすれば良くなるのでは。

内容の紹介にとどまらず、リスナーの立場になり、知りたいこと、聞きたいことを意識したものを
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特集番組「宇治環境フェスタ プレゼンツ　SMART ACTIONｓ　～持続可能な未来へ～」
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例えば専門的な方のお話を聞いてみてはどうでしょうか。番組の内容にも厚みが出ますし、

色々なジャンルで活躍されている方の見解も知ることが出来ます。

番組を作るにあたり、できるだけリスナー側の立場になり、何を聞きたいか、どんな情報を発信する

べきかを考えた方がいいですね。

素晴らしいと思います。

解決に導くといと難しいでしょうが、大学生の発想で身近な自然環境について提案する取り組みは

決められた台本に沿って進めるだけでなく、パーソナリティからも市民目線の具体的な意見が

環境問題とどう関係あるのかわかりにくかったです。事例をを話しているだけで、

内容が薄く感じました。パーソナリティの重要な部分の復唱もあまりできていない印象を受けました。

聞きたかったです。


